



～～今月から新年度を迎えるに当たって

施設長熊井さとみさんの思いを知るべくインタビューをしました！～～



○新年度になりますが、今年度のみどり園の目標や課題はどんなことですか？

⇒熊井「二つあって、ひとつは利用者さん健康について気になっています。そこで、職員には利用者さんの毎日の変化に気づく力を身に着けること、健康について学ぶ機会を作ります。

もうひとつは利用者さんの好きなことを発見して、その好きなことにチャレンジして、笑顔をもっと増やしていくことです。」



○これまで働いてきた施設と比べて、みどり園の特徴や強みはどんなことでしょうか？

⇒熊井「今までは、就労継続支援・就労移行での仕事が多かったです。時間に追われることも多かったように思います。みどり園では時間の流れが個々のペースで過ごせる強みがあると思います。また、言葉で意思を伝えることが難しい方が多いので、様々な形でのコミュニケーションを工夫していくことが必要です。表情、仕草から気持ちを汲み取ることの大切さがあります。利用者さんから教えて頂くことが、とても多いです」



○読者の皆様に、メッセージがあればお願いします。

⇒熊井「4月からは、計画相談支援を始めます。今後ともみどり園をよろしくお願いいたします！」



活動室3 活動報告



2月に、電車で町田のボウリングとホテルランチに行ってきました。ボウリングでは、利用者さんも職員も「せーの」とかけ声を出して気合を入れながら、力強くボウルを投げていました。ピンがたくさん倒れると「やったー」と笑顔でハイタッチをして盛り上がりました。たくさん投げて体を動かした後は、おまちかねのホテルランチです（＾＾）中華料理 3種類の中から2種類選んで、美味しそうに食べていました♪コーヒーや紅茶も好きなほうを選んで皆さん満足そうな様子でした！笑顔がたくさん楽しい外出になりました（〇） （小野寺愛美）

～異動する職員から皆様へ～

課長
佐々木智世



みどり園に9年6ヶ月通いました 最初にして最後の『なんてん』原稿依頼が舞い込んできました。僭越ながら少々、戯言をつぶやかせて頂きます。この春の人事異動にて、法人入職以来最も長く通ったみどり園から、市内 GH の「いーじゃんホーム」に移りました。(兼務：阿久和ドムス・GH)とは申しましたが、みどり園の事務室に机を置かせていただきながら、何度か異動辞令は頂戴していました。「自立生活アシスタント」、「ナトゥール支援課長(他にも色々)」、「みどり園支援課長兼3ホーム所長」でした。ですので、実は活動室職員には1回もなれませんでした。ですが、行事や家族教室、GH 体験利用等々で、皆様に多大な心配をおかけしながらも温かく見守っていただいたおかげで何とか乗り切ったのだと、しみじみ思います。ただただ、感謝申し上げるばかりです。最後にご利用者様、ご家族様等、職員他、みどり園に関わるすべての方の「HAPPY」をお祈りしています。誠にありがとうございました。

4月より、川崎にある「わーくす川崎」に異動することになりました。私にとってみどり園は初めての職場でした。社会人として未熟で、みどり園に関わる皆さんにそれこそいろいろのことを教えて頂きました。感謝の気持ちでいっぱいですが、その反面ご迷惑をおかけしたことも多々あり、申し訳なさも感じています。月並みな表現ですが、利用者さん、ご家族の皆様、職員の皆さん…多くの方が教えてくださったこと、学んだことを生かして、さらにステップアップしたいと思います。

副主任
山田皓子



活動室
永見早留



この度、『高田西グリーンハイム』に異動となりました。みどり園の皆様が大好きなので寂しいですが…新しい職場でも自分らしく頑張ります！嬉しいことや楽しいこと、一緒に過ごした日々は全て大切な思い出です。悲しいこともありましたが、皆様と一緒に乗り越えることができました。利用者様、ご家族様、関係者の皆様、未熟な私を支えて下さり本当にありがとうございました。みどり園の皆様に出会えたことが本当に幸せです。これまでのように、皆様のそばに居ることは出来ませんが、ずっとずっと応援しています！

活動室2
稲岡明美



4月から自立アシスタントに異動することになりました。みどり園に来て丸1年、活動室2で本当に色々なことを経験させていただきました。自閉症の方の日中の過ごし方支援の方法などなど、学ぶことも多かった1年でした。皆様のおかげで大きな事故もなく無事に過ごせたこと、本当に感謝しています。ありがとうございました。これからの仕事に、みどり園での経験を生かし、がんばっていこうと思います。本当にありがとうございました。

★4月の予定

4/16(月) 健康相談

4/21(土) 土曜日サークル

編集後記

徳島県旧海部町をご存知でしょうか。先日、読んだ本で知ったのですが、旧海部町の住民の方には、人が心穏やかに過ごすための思考や態度を自然に振る舞っているそうです。代表的な物が、いろんな人がいることへの許容、人の見るべき所は人柄や問題対処能力、自分の力を信じる、病気は声に出してみんなで共有する、緩やかに繋がる。以上の5つになります。季節柄、新たな出会いと別れが多くあります。いろんな人がいることに面白みを見つけて、新年度を心穏やかに迎えたいですね。みどり園にも新しい職員が来るので、また紹介します！(江藤直樹)